にというとの合 一つが開催されました

た。から生徒会役員など10人が参加しましとの意見交換会が開催され、佐渡高校との意見の扱い、市役所で高校生と市長

初めて開催されました。を行い、今後の施策に生かすために、していること」など、率直な意見交換なら住み続けたいのか」「大人に期待すの高校生たちが「どのような佐渡

の課題について積極的に提案しました。とめ、環境、観光振興、公共交通など対象にアンケートを実施して意見をま体渡高校では、事前に1・2年生を





蒠見交換会の主な内容

らを優先したいと思いますか。 高校生 市長は、観光か環境か、どち

市長 環境です。佐渡の発電は99%が市長 環境です。佐渡の発電は99%が

すか。 例えば佐渡だと何をもとにしたもので **高校生** 自然エネルギーというものは、

た、風力・水力があります。それから、市長 一番大きいのは太陽光です。ま

的にやっていきます。 他渡は森林が6万haくらいあるので、 と が共生できる島というものを本格 はだが共生できる島というものを本格 はではなけるエネルギーのベスト はがが共生できる島というものを本格 は渡は森林が6万haくらいあるので、

していますか。 どういう形で皆さんに呼びかけようとことや交通マナーを直すことについて、

市長 おもてなし条例を作って、行政 市長 おもてなし条例を作って、行政 方いうことをやりましょうと呼びかけても、なかなか強制はできないで きいことを考えなくてもいい。船から かにとを考えなくてもいい。船から かとつでもいいからやってもらえれば、 少し手を挙げる。自分ができることを 少し手を挙げる。自分ができることを 少し手を挙げる。自分ができることを かとつでもいいからやってもらえれば、 のとつでもいいからやってもらえれば、 かとのできないで

はどうですか。 えられるのか、この情報伝達についてその地域以外の人が聞かれたときに答

> 市長 そういう問題がありますから、 学校の総合学習などで取り入れています。また、金銀山を世界遺産登録に向けてやりますし、佐渡ジオパークも世けてやります。これをなんとかしてい世界農業遺産は全部つながっています。世界農業遺産は全部つながっています。佐渡が一つになるには50年100年とかかかります。これをなんとかしていくためには、「よし、平成29年に佐渡の金銀山を世界遺産にしよう。このとによって佐渡の活性化を図ろう」ととによって佐渡の活性化を図ろう」ととによって佐渡の活性化を図ろう」と皆さんに意識してもらうことが大事です。

いう意見がありました。
逆に世界遺産になるのが少し不安だとまり整っていない、バスがないなど、まり整っていない、バスがないなど、
と観光客が増えるのに、宿泊施設があ

